

Vorbildliche kommunale Bürgeraktion 2005

Der Heimatverein Michelbach wurde in Stuttgart geehrt

Unter den 45 von der Landesregierung geehrten vorbildlichen kommunalen Bürgeraktionen im Neuen Schloss Stuttgart fand sich auch ein Projekte aus Gaggenau-Michelbach. Dem festlichen Anlass angemessen war auch der Oberbürgermeister Michael Schulz für Gaggenau bei der festlichen Ehrung dabei.

Der Michelbacher Ortsvorsteher Volkward Vath und die stellvertretende Vorsitzende des Heimatvereins, Dr. Karin Klarhof freuten sich darüber, dass das unermüdliche Engagement in Sachen Ortsgeschichte nun von der Landeregierung gebührend gewürdigt wurde. Ministerpräsident Oettinger ging in seiner Laudatio darauf ein, wie sich der Verein seit vielen Jahren bemüht, die Geschichte des Orts zu erforschen, das historische Ortsbild zu bewahren und das lokale Brauchtum zu pflegen.

Der »Heimatverein Michelbach« habe zudem ein 200 Jahre altes Haus restauriert und darin ein Museum eingerichtet. Als Besonderheit wurde außerdem ein Backhäu-



Neben Oberbürgermeister Michael Schulz war auch Ortsvorsteher Volkward Vath dabei, als Ministerpräsident Oettinger und Innenminister Heribert Rech Vertreter des Heimatvereins Michelbach für eine vorbildliche kommunale Bürgeraktion im Neuen Schloss Stuttgart ehrten.

Foto: Wollenschneider

schen und ein Räucherofen wieder aufgebaut. Der Landsvater lobte den eingerichteten heimatkundlichen Dorflehr- und Wein-

pfad. In der Statistik der Michelbacher werden seit 1990 über 19.000 geleistete ehrenamtliche Arbeitsstunden geführt.